

Le tapis vert a rouvert

Depuis dimanche, les golfeurs ont retrouvé le chemin du green. Le domaine d'Albret attend son repreneur. Une réunion, lundi, pourrait débloquer la situation.



Arnaud Bouché, nouveau gestionnaire du golf, et François Thollon Pommerol, professeur de golf, goûtent au plaisir d'un site en voie de redynamisation. PHOTO A. GR.

Partager

[Plus](#)

[Lot-et-Garonne](#)
[Barbaste](#)

[Envoyer à un ami](#)

[Imprimer](#)

Partager

[Facebook](#) [Twitter](#)
[Stumbleupon](#) [Digg](#)
[Myspace](#) [Delicious](#)
[Live](#) [G bookmarks](#)
[Reddit](#) [Linkedin](#)

Les portes du golf sont grandes ouvertes. Quelques adeptes sont sur le green et le nouveau gestionnaire, Arnaud Bouché, arrivé il y a trois jours, n'attend qu'une chose, avoir un peu de temps pour faire lui-même le parcours.

Le propriétaire du site, le promoteur immobilier Corim, basé à Montpellier, a choisi ses gestionnaires, issus de l'Académie internationale des métiers du golf. « Nous les avons mandatés parce que ce sont des professionnels du golf », explique Rémy de Lecubarri, directeur de la Corim.

« Nous avons trouvé un site en bon état », estime Arnaud Bouché. La Corim, en effet, a obtenu l'autorisation d'entretenir son site afin que toutes les conditions soient réunies pour un redémarrage rapide de l'activité golfique. L'objectif est de ramener dans les plus brefs délais les golfeurs sur ce parcours. Une nouvelle association sportive devrait rapidement voir le jour, accompagnée de tarifs attractifs pour les jeunes et les étudiants.

Résidence cherche repreneur

Pour l'instant, seul le golf tourne. Pour le bar et le restaurant, il va falloir attendre un peu. La solution privilégiée par Arnaud Bouché serait de faire appel à des prestataires extérieurs pour rester concentré sur la gestion du golf.

« Nous voulons nous mettre au service des gens de la région », affirme Jean Beauvillain, responsable de l'Académie internationale des métiers du golf.

Reste la question de la résidence. Elle n'a pas perdu son aspect pimpant, l'eau des piscines est bien bleue. Et sur la porte de l'accueil, une annonce placardée : « Le Domaine reprendra bientôt ses activités ». Elle n'attend qu'un repreneur pour se remplir. Après la liquidation judiciaire du dernier gérant, « nous avons tout mis en œuvre pour que l'activité puisse redémarrer rapidement. Si on ne rouvre pas tout de suite, c'est que nous ne sommes pas maîtres de tous les éléments du dossier », selon Rémy de Lecubarri.

Si rien ne filtre pour l'instant, lundi pourrait s'avérer être une journée décisive : la Corim, les nouveaux gestionnaires du golf et les acteurs locaux doivent se rencontrer sur le site.

[Lot-et-Garonne](#) · [Barbaste](#)